

Murtaler Weiderind



Murtaler Gemüsekiste - Ing.
Bernhard Edlinger
+43 664 3402544
office@murtalergemuesekistl.at

Wieder da: Gemüse aus dem Murtal

Aus dem Beet in die Kiste: Mit dem "Murtaler Gemüsekistl" können Leute aus der Region bürgerliche Rohkost frisch vom Landwirt genießen – regional, saisonal und gesund.

Lange Transportwege und dann das ganze Plastik rundherum. Paradeiser, Erdapfel und Co. haben es wahrlich nicht einfach. Und auch den Käufern stößt es oftmals sauer auf, dass im Supermarkt erstandenes Gemüse und Obst nicht aus der heimischen Region stammen. Die Idee zum regionalen Gemüsehandel entstand im Jahr 2012. In der gesamten Obersteiermark gab es zu der Zeit eine Unterproduktion an Gemüse, wie uns Ing. Bernhard Edlinger vom Murtaler Gemüsekistl verrät. Die Preise für die Bauern waren zu mager, um Gemüse gewinnbringend anzubauen. Die Lösung? Das Murtaler Gemüsekistl - auch „MGK“ - überspringt den teuren Zwischenhandel und motiviert so auch die Bauern zum Gemüseanbau.

Zahlreiche Landwirte im Murtal sind sich seither einig: „Wir wollen, dass Menschen aus der Region regionale Produkte auf ihrem Tisch haben. Und das frisch, einmal pro Woche.“ Die Kiste wird jeden Donnerstag bis vor die Haustür geliefert. Mit schmackhaftem Gemüse der Saison, direkt vom Gemüsefeld serviert, haben Kunden ab sofort eine Alternative zum Angebot in Supermärkten. Beim Produzieren mit Gemüse muss ein Einklang mit der Natur, dem Boden und dem Gemüse getroffen werden. Stellvertretend für alle MGK-Lieferanten verspricht Bernhard Edlinger. „Wir übernehmen diese Verantwortung.“

Anfragen können Sie unter +43 664 340 25 44 oder mit einer formlosen E-Mail an office@murtalergemuesekistl.at Mehr zum **Gemüse aus der Region** finden Sie unter:

<http://www.murtalergemuesekistl.at>

